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自由記述欄内容 回答

1

先生がついていないときのけがや病気（熱中
症など）に生徒がどう対応したら良いかわか
らない場合があります。学校の体制を生徒に
伝えて欲しい。長期休業中の部活中（教員
がいないときのけが）についても同様。

・顧問が不在の時は練習メニューに十分配慮し,怪我が起こ
らないように注意しながら実施いたしております。顧問が不
在でも（休日等）職員室や事務室へ教職員もしくは警備員が
おりますので,すぐに報告するよう指導いたします。
・学校の内外を問わず,万が一大きな怪我をした場合（大量
出血や意識が無い等）は,生徒の判断で救急車を要請するこ
とも必要であり,そのことに関しても十分に指導いたします。
・本校では毎年7月に保健厚生環境部（養護教諭）による熱
中症等対策講座を部活動単位で行っております。今後も継
続していきます。

4

女子生徒の生理の件、体育を休むと（特に
プール）レポート提出となり、点数や単位認
定に影響があるとのこと。男女差別と思う。
また、先生は全員男性なのでこのことについ
話しづらいので学校で配慮・考慮の程よろし
くお願いします。

水泳の授業において入水できない生徒（怪我、体調不良、
生理等）については、授業を見学しながら授業の内容や感
想等をワークシートに書く活動を男女共通して取り入れてい
ます。また、女子生徒の生理によって入水する授業時数の
不足については学習時間の確保の観点から放課後等の時
間を利用して補習の時間を設けて対応しております。このこ
とをもって評価の点で男女間格差が出ることはありません。
さらに、体育においては怪我や身体的理由により活動がで
きない場合においては当該内容についてのレポートを評価
の一部としています。
　生理等の担当教員に話しづらい内容の場合などは養護教
諭や学年の話しやすい教員等へ連絡・相談願います。教員
間で情報共有して対応いたします。

5
保護者に対する配慮がない（送迎時の駐車
場・自由参観時に遠方の方は学食をどうぞ
など）

・基本的に送迎車は校内に入れないことになっています。ご
理解ください。ケガなどの理由で送迎の場合は，担任や学
年の先生方との相談の上ご利用頂いて構いません。
・自由参観時の学食の利用等については，今後校内に掲示
したいと思います。ご指摘ありがとうございます。

6
年間行事に授業時間も入れておくと良い（帰
宅時間がわかる）

基本６時間授業（１５：３０終了です）

7

いじめ等に関する対応についてうまく機能し
てない部分があった点について
いじめについてほとんど情報がないのでもっ
と開かれた学校として情報を提供してほしい

・入学前の予備登校で必ずお話いたしますが,本校ではいじ
めは絶対に許さないという姿勢で臨んでいます。また,本校
ホームページにも「いじめ防止基本方針」を載せて,いじめに
対する対応などを詳しく記載してありますので,ご一読くださ
い。
・いじめは陰湿なもので分からないように行われるものです
が,月に1回の学校生活アンケートで生徒から寄せられる情
報をもとにいじめの早期発見に取り組んでいます。
・いじめ事案が発生した場合,被害者・加害者双方への配慮
から,クラスや学年で誰が誰に対して何をしたか等細かく話を
することはありませんが,関係生徒および保護者の方へは十
分に説明をさせて頂いております。ご不明な点がありました
ら,学校へご連絡ください。

17

部活動の際体操着や部活ジャージで登下校
できると良い。冬季夏季とも気温に対して調
節のためジャージで過ごすことを認めた方が
良い(2)

・休日の学校での部活動については,教育活動の一環として
制服での登校としています。過去には長期休業中に,サンダ
ルにスウェット姿で登校して来た生徒もいました。学校は社
会の縮図と言われます。TPOをわきまえた服装，挨拶や
ルール遵守といった基本的生活習慣の指導の意味がありま
す。ご理解ください。
・季節の変わり目の暑い日はブレザーを脱いで，また，寒い
冬の日はだらしない格好にならないように指定のセーターの
中にカーディガン等の着用を認めております。
・本校の夏季の服装（制服）として男女ともポロシャツ（指定）
があります。ジャージで過ごすよりも有効な暑さ対策と考え
ます。ご一考ください
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18
学校として力を入れている部活とそうでない
部活の差がある。強い部活だけでなく平等に
力を入れてほしい(5)

体育科を有する本校では，７つの強化指定部があります。し
かし，部費の配当金等を見てもおわかりの様に，強化指定
部を優遇している訳ではありません。施設面においても同じ
く本校の運動部すべて平等に力を入れています。

20
就職・進学の願書用写真は学校で写真屋さ
んに撮ってもらうと助かる。

生徒の身分証明用に学校で撮ったものを受験用にも使用し
ています。但し日程指定（～ケ月以内）や規格が大きく違うも
のなどは8～９月に取り直すことになります。それについては
個人で準備して下さい。

23

体育科の修学旅行は普通科同様関西方面
に行けないか。東京の場合でも新幹線利用
で滞在期間長くするなどするとよい。

・体育科では、野外活動実習や各部活動における遠征等が
多くあり経済的負担の軽減を念頭に計画実施しているもの
であります。以前は普通科と同行程の修学旅行をおこなっ
たり体育科の野外活動実習を踏まえて沖縄でのマリン体験
を実施したこともありましたが経済的負担の軽減等を要望さ
れ、一時、修学旅行のない時期が続きました。現在は東京
方面への研修旅行となっていますが、どのご家庭も経済的
に問題ないのであれば関西方面（や海外など）の修学旅行
を検討することも可能でしょう。全ての生徒が経済的理由で
欠席することがないことを望んでいます。

24
照明が少ない（部活にも夜の下校のために
も必要）

25
食堂から武道館の階段が狭く暗いのでライト
の設置が必要

26 トイレを新しくしてほしい（３）

27 エアコン（冷房）の早期設置を要望する（2）

29
HPや学校通信からも力を入れている部活と
そうでない部活があることがわかる

学校行事や，各部活動の大会結果，活動予定や報告等を
小まめに行えるように，教職員の意思統一を図っていきたい
と思います。

30 先生の指導力に差があるようだ

（学習指導・部活動・生徒指導なのかわかりませんが）対生
徒への対応については，温度差が生じないように心がけて
おります。具体的にどんなことに指導力の差があるのか，ご
指摘いただければと思います。

32

HPの更新が遅い。学校からの情報が入って
こない。子供からの情報がつたわらないので
困る。HPに行事が載っていない。ネットの更
新をまめにしてほしい。HPに保護者の知りた
い情報がない。部活の様子をもっと載せても
らえるとよいなど（８）

ＨＰ更新は，今後更に意識を高く持ってリアルタイムに掲載
できるように担当者のみならず，教職員の意思統一を図って
いきたいと思います。定期的に部活動結果等を掲載した「柴
高通信」を発行していますので，新年度からは保護者にも配
布するかたちを検討していきたいと思います。

33
配布物が親の元に届かない。HPで配信して
もらったほうがよい。(2)

まずは，親子間での連携を強めることに努めていただきたい
と思います。配布物のＨＰ配信については，学校内で検討し
ていきたいと思いますが，量が膨大であるため全てに対応
することは難しいかもしれませんが，重要なものについては
随時対応できるようにしていきたいと思います。

通
番

生徒自由記述欄内容 回答案

8 部活の大会結果をメール配信して欲しい 早急に対応します。

9
アルバイト許可について（どうしても必要な子
がいたらかわいそう）→許可制で認めて欲し
い

本校の規定に則り，特別な事情を抱えている生徒に対して
は特別に配慮をした対応をしています。生徒手帳の42ペー
ジを読んでください。

11 月行事予定をプリント配布して欲しい ＨＰ等に掲載し閲覧できるように対応したいと思います。

15
体育科修学旅行はバスでなく飛行機か新幹
線で(時間短縮と先生の疲れ軽減）

現在の内容ではバスでの移動が経済的・身体的負担の最も
少ないものと考えます。

(2)生徒自由記述欄
基本的に反省会の参考資料としますが回答が必要と思われるものは各部で判断して回答する

施設設備に関しては県への要望を出します。



22 休み時間のスマホ使用の許可のお願い。

授業中にスマートフォンを使用し，注意されている生徒もお
りますし，電源を切り忘れて授業中に着信音が鳴り，授業に
支障をきたしていることもあります。
緊急連絡などがあれば学校を通してすぐにご家庭と連絡を
取れる状態ではありますが，特別な事情を有している場合
は個別に担任へ相談してください。

27 臨時休校のお知らせが遅い（HPなど）
各機関から情報を得て迅速なメール配信を行っています
が，さらに速い対応を心がけます。






